

Protokoll der Sitzung des FSR Physik

Datum: 08.02.2016

(genehmigt am: 03.03.2016)

Tagesordnung

- 1 Regularien
- 2 Postkorb
 - 2.1 analog
 - 2.2 digital
- 3 Berichte
 - 3.1 AStA
 - 3.2 Departmentrat
 - 3.3 QM-Kommission
 - 3.4 Fakultätsrat
 - 3.5 SBR
 - 3.6 Sonstiges
- 4 Tutorenschulung
- 5 Offene Seminarräume
- 6 Ständige Kommissionen
- 7 Arbeitskreise aus dem Departmentrat:
 - 7.1 AK Praktikum
 - 7.2 AK Masterplan
- 8 QVM
- 9 Struktur
- 10 L^AT_EX-Kurs
- 11 Berufungskommission NF Pietsch
- 12 Homepage
- 13 Nächster Termin

1 Regularien

Sitzungszeit: 17:40 Uhr bis 19:30 Uhr

Protokollant: Benni

Anwesende: Patrick, John (ab 17:58), Jörg, Lina, Moritz (freier Mitarbeiter), Jens, Flora (Gast),

entschuldigt fehlen: Florian

Die Protokolle zu den Sitzungen (25.01.2016), (01.02.2016) und (02.02.2016) wurden angenommen.

2 Postkorb

2.1 analog

- Neue Computerhardware.

2.2 digital

- Die Protokolle aller Departmentratssitzungen. (Von Frau Smolik)
- Preisliste für neue Bürostühle (Von Frau Leonhardt)
- Eine weitere Mail mit Erfahrungsberichten zum Masterpraktikum.

3 Berichte

3.1 AStA

- Pro Kopf Pauschale wurde berechnet und bezahlt.

3.2 Departmentrat

- Siehe Protokoll vom 02.02.2016

3.3 QM-Kommission

- Nichts neues. (Letztes Treffen im November.)

3.4 Fakultätsrat

- Studienstrukturreform wurde vorgestellt und die Abstimmung vertagt.
- LABG erst gegen Oktober fertig.
- Habilordnung wird geändert. (Umhabilitation kann mit Ausschuss versehen werden.)

3.5 SBR

- ESE-Statement wurde herum geschickt. ESE Beauftragte sollen sich damit beschäftigen.

3.6 Sonstiges

- Es gibt Probleme mit einem Betreuer im Bachelorpraktikum.
 - Bei verspäteten Protokollen wurden willkürlich Punkte abgezogen, dem wurde nun ein Riegel vorgeschoben.
- Dr. Grigorian hält die Experimentalphysik IV nicht. Gehalten wird sie aller Wahrscheinlichkeit nach von Prof. Pietsch zusammen mit Prof. Gutt.
- QVM Kommissionen werden alle eingestampft. Da sich die Vergaberichtlinien des Landes geändert haben. Ob wir aber in der Physik die Kommission weiter behalten wollen ist Diskussionsgrundlage später (→ QVM)
- Computerupgrade wird gerade umgesetzt. Optimistische Schätzung sagt Freitag sei es fertig.
- Büro ist sauber und gut in Schuss. Patrick lobt das.

4 Tutorenschulung

- Konzept wurde diskutiert und es soll optimiert werden. Problem ist nur noch Geld. Aber spätestens zum kommenden WiSe soll das laufen.
- Andere Departments haben Tutorenstellen offen, diese sollen auch für Fachfremde geöffnet werden, wenn sie die Bedingungen erfüllen.

5 Offene Seminarräume

- Toni (Mathematik) und Bernd Klose haben es geschafft, dass alle Seminarräume gegen ein Pfand für Studierende ohne Anmeldung zur Verfügung stehen können.
- Dies wird über den AStA und die Homepage kommuniziert. John schreibt was vor.

6 Ständige Kommissionen

Wahlvorschläge von uns lauten:

- Kommission für strategische Hochschulentwicklung: Moritz Porst (Physik)
- Kommission für Forschung und wissenschaftlichen Nachwuchs Patrick Huber (Physik)

7 Arbeitskreise aus dem Departmentrat:

7.1 AK Praktikum

Kandidaten von uns sind:

1. Benni (solange noch da)
2. (Silas Rodekamp)
3. (Fabian Bernards)
4. (Patrick Huber)

Die Kandidaten sind noch nicht sicher. Sie sollen nochmal gefragt werden und wir entscheiden das nochmal bei der nächsten Sitzung.

7.2 AK Masterplan

Kandidaten von uns sind:

1. Lina
2. Tristan

8 QVM

- Wir wollen eine Fortführung der QVM Kommission.
 - Studenten wissen selber am besten wo die Lehre verbessert werden muss.
 - Mit studentischer Aufsicht wird die Wahrscheinlichkeit, dass Gelder hinterzogen werden geringer.

9 Struktur

- „Responsibilities“ wurden verteilt an:
 - Lina: ESE
 - Jens: Koordination
 - Patrick: Akademische Belange
 - Jörg: Presse/PR
 - John: International Relations

- Benni: Koordination (ab April nicht mehr da.)
- Moritz (freier Mitarbeiter): Alcohol/Parties/Schankgenehmigung etc.

10 \LaTeX -Kurs

- 3 Tutoren für einen Kompaktkurs werden bezahlt. Genaueres nach der HLDB kommende Woche.
- Das \LaTeX Team soll sich treffen und das Vorbereiten.

11 Berufungskommission NF Pietsch

- Probenvorträge am 15. und 16. statt. Genau Zeiten sind am schwarzen Brett auf dem Flur zu finden.
- Patrick, Jens, Lina und Moritz würden die Vorträge besuchen um die Vorträge zu bewerten.

12 Homepage

- Auf der Homepage fehlen einige Sachen:
 - Informationen fehlen, die müssen eingefügt werden.
 - Protokolle fehlen, die sollen zusammengesucht werden. Da wir Probleme haben alle zu bekommen, wird der 01.01.2015 als Stichtag gewählt. Alle Protokolle ab diesem Datum werden hochgeladen. Lina und Jens treten Leute in den Hintern, dass etwas passiert.
- Register Lerngruppen wird gelöscht.

13 Nächster Termin

- Donnerstag 03.03.2016 ab 17:00 Uhr.